
Der Vorsitzende weist auf einen eingereichten Fragenkatalog des Stadtteilvorstehers 
Böcklersiedlung-Bugenhagen, Herrn Rolf Schaks, hin. Die Antworten der Verwaltung liegen 
den Ausschussmitgliedern in schriftlicher Form vor und sind dem Protokoll als Anlage 7 bei-
gefügt. Der Stadtteilvorsteher verzichtet auf eine mündliche Verlesung der Antworten. 
 
Herr Reimers – kommissarischer Schulleiter der Helene-Lange-Schule – erläutert ausführlich 
die Gründe für die Entscheidung der Schulkonferenz zur sukzessiven Auflösung der Helene-
Lange-Schule und gegen eine organisatorische Verbindung mit einer anderen Schule. 
 
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth ergänzt, dass das Land Schleswig-Holstein beabsichti-
ge, im Jahr 2015 ein Investitionsförderungsprogramm für Regionalschulen aufzulegen, die 
kraft Schulgesetzänderung zum 01.08.2014 zu Gemeinschaftsschulen umgewandelt werden. 
Das Fördervolumen solle bei 4,5 Mio EUR liegen, wobei eine Komplementärfinanzierung 
durch die Schulträger von 50 % erforderlich sein wird. 
 
„Die Helene-Lange-Schule wird ab dem Schuljahr 2014/2015 sukzessive aufgelöst.“ 
 
 
Beschluss: 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 
 
 


